

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Prise en charge des AVC au CHUL : l'unité neurovasculaire s'ouvre désormais à la thrombolyse

R.H.A
Libreville/Gabon

POUR améliorer la prise en charge des patients victimes d'accident vasculaire cérébral (AVC) ischémiques, l'Unité neurovasculaire (UNV) du Centre hospitalier de Libreville (CHUL) s'ouvre désormais à pratique de la thrombolyse. C'est une technique qui consiste à injecter un produit pour déboucher l'artère cérébrale obstruée par un caillot. Ce qui permet au patient de retrouver toute sa motricité après avoir été victime d'un AVC ischémique (obstruction des artères). Deux

interventions du genre ont été pratiquées avec succès à l'UNV du CHUL. Le dernier malade à avoir eu la vie sauvée grâce aux équipes de l'UNV y est encore interné pour un dernier contrôle. Il a retrouvé l'usage de la parole et de ses membres. Coup de chance ? Probablement. La responsable de cette unité, Pr Philomène Kouna précise qu'il a été admis en soins dans les délais requis. "La consigne est claire, il faut un délai de quatre heures pour que la thrombolyse soit pratiquée", insiste le médecin. Vous constatez qu'un proche a un engourdissement ou faiblesse au visage, particulièrement d'un côté ; il a une faiblesse du bras,



Photo : Jocelyn Abila

Deux patients ont déjà bénéficié de thrombolyse à l'UNV.

particulièrement d'un côté et se sent incapable de lever le bras ; il a soudainement un trouble de l'élocution et des difficultés à parler ou se faire

entendre. Sachez qu'il est victime d'un accident vasculaire cérébral (AVC) et qu'il doit immédiatement être pris en charge par une unité d'urgence.

D'où l'urgence de le conduire vers ce service spécialisé du CHUL mais aussi à condition qu'il soit acheminé et reçu dans les délais requis.

Hôpitaux : le Chuo bientôt doté de nouveaux équipements



Photo : N.V.M

La directrice générale du CHUO a présidé les travaux de la commission.

SLM/N.V.M
Libreville/Gabon

FACE aux besoins sanitaires du Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO), le ministère de la Santé avait lancé il y a plusieurs mois un appel d'offres d'équipements médico-techniques pour l'année 2023.

Une réunion s'est récemment tenue dans la salle polyvalente de la structure hospitalière. La directrice générale du CHUO, Élyse Eyang Obame, et les membres des différents services de l'établissement, accompagnés d'experts du ministère de la Santé et des Affaires sociales ont épluché tous les dossiers des soumissionnés, qui sont

au nombre de trois : ESTTM, Medgroup et Medilab. Il était question pour les membres de cette commission de comparer les dossiers des différentes sociétés sur le plan financier, administratif et juridique, mais aussi technique pour des équipements de radiologie, anesthésie et réanimation, maternité et néonatalogie. Après analyse et validation, une société sera retenue pour l'approvisionnement en médicaments et la maintenance hospitalière du CHUO. Au sortir de la réunion, la directrice générale de l'hôpital a remercié les soumissionnés pour leur présence et l'implication du ministère de la Santé pour l'aménagement du CHUO.

Sous le Haut Patronage de Son Excellence
Ali BONGO ONDIMBA, Président de la République, Chef de l'Etat

Autorité Administrative Zone Economique Spéciale de Nkok Organise

FOGAZEA
1^{ER} FORUM DES ORGANES DE GESTION ADMINISTRATIVE DES ZONES ECONOMIQUES D'AFRIQUE **2023**

02 AU 03 FÉVRIER AU JARDIN BOTANIQUE

**SÉANCES DE TRAVAIL
TEAM BUILDING
VISITES DE SITES
CONFÉRENCES
PARTAGES D'EXPÉRIENCES**

« COHÉSION ET ASSOCIATION DES ORGANES DE GESTION ADMINISTRATIVE DES ZONES ECONOMIQUES D'AFRIQUE, AU SERVICE DE LA PERFORMANCE ÉCONOMIQUE DU CONTINENT »

ARISE